



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

Fondée le 1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 11 JUILLET 1914

87ème Année

Le Peuple Russe n'est pas un Peuple Belliqueux

"La Dépêche" de Toulouse

Vous avez lu les fermes déclarations qu'a bien voulu me faire, il y a quelques jours, au sujet des relations de la Russie avec l'Allemagne...

Il est absurde de dire, comme certains journaux allemands le prétendent, que le peuple russe est belliqueux. Peut-être dans le corps des officiers et a-t-il quelques jeunes gens désireux de se battre pour le plaisir...

Les Allemands sont injustes de nous reprocher l'accroissement de notre armée et de le signaler comme un danger de guerre. En réalité, dans les mesures que nous avons prises, il ne s'agit pas d'une augmentation de notre puissance militaire...

Je ne crois pas, d'ailleurs, que le peuple allemand, dans son ensemble, soit plus désireux de faire la guerre que le peuple russe. Sans doute, au point de vue psychologique, il n'est pas absurde de penser que les Allemands, à propos d'une grave question comme celle, par exemple, du traité de commerce qui expire en 1917 et dont on prépare déjà le renouvellement...

DÉPÊCHES DES DEUX HÉMISPHERES SERVICE DE LA UNION ASSOCIATED PRESS PHONE M. 3487

L'Abeille reçoit de toutes les parties du monde des dépêches quotidiennes qui lui sont transmises par la Presse Associée de l'Union

Le président en promenade

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Washington, D. C., 10 juillet. — Pour la première fois depuis plusieurs mois, le président Wilson a joué cet après-midi d'une promenade dans le quartier des grands magasins...

L'ambassadeur des Etats-Unis en Russie

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Washington, D. C., 10 juillet. — Le secrétaire Bryan a signé aujourd'hui les lettres de créance de M. George P. Maryo, récemment nommé ambassadeur des Etats-Unis à St-Petersbourg.

Envoyés de Huerta à New-York

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Vera-Cruz, Mexique, 10 juillet. — Querido Moheno, ancien membre du ministère Huerta; le général Joaquín Maas et un autre général mexicain sont arrivés à Vera-Cruz, en route pour New-York. Ils veulent exposer au peuple des Etats-Unis la triste situation du Mexique occasionnée par la politique du gouvernement américain envers ce pays...

merçante. La première les pousse à ne croire qu'au droit de la force et à régler toutes les questions par la brutalité et la violence. La seconde leur fait supporter les risques d'une telle aventure qui pourrait anéantir leur commerce et leur industrie et c'est cette considération qui les arrêtera sur la pente de l'abîme, je l'espère. L'Allemagne est un pays, il est vrai, où la technique a fait d'énormes progrès et où bien des choses sont mieux adaptées que chez nous aux exigences de la vie sociale. Mais un plus haut degré de civilisation, au lieu d'être en cas de guerre une garantie de succès, peut devenir, au contraire, une cause de faiblesse si cette guerre vient à durer longtemps. Plus une machine est perfectionnée et plus ses rouages sont délicats et sensibles. Pour des pays dont le commerce et l'industrie sont très développés comme l'Allemagne, les désastres militaires ont des conséquences plus graves que ceux de ces branches de l'activité n'ont pas atteint le même degré de développement. Envisageons un instant l'hypothèse, que je ne voudrais pas admettre d'une guerre entre l'Allemagne et la Russie. Au bord du Volga, on ne s'en ressentirait pas. Par contre, sur les bords du Rhin, même dans le cas où la France ne prendrait pas part à la guerre...

Marins américains servant la Grèce

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Philadelphie, Pa., 10 juillet. — Le comte Tsukalas, officier de la marine grecque, qui se trouve ici ce soir, assure que les munitions pour les gros canons des cuirassés Idaho et Mississippi, récemment achetés aux Etats-Unis, sont comprises dans le prix de la vente. Un nombre suffisant d'anciens marins américains se sont enrôlés pour compléter les équipages des deux navires. Si la guerre éclate entre la Grèce et la Turquie, les musulmans seront combattus par des marins américains.

Un Néo-Orléanais se noie

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Louisville, Ky., 10 juillet. — Conrad Fuhr, citoyen de la Nouvelle-Orléans, s'est noyé ici accidentellement ce matin en se baignant dans la rivière.

Marié à sa belle-fille

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Boston, 10 juillet. — On apprend aujourd'hui que Eben B. Phillips, millionnaire, de Swampscott, avait épousé le 27 juin, Mme Gertrude Mace Phillips, femme divorcée du fils adoptif de M. Phillips. Ce fils adoptif avait épousé Gertrude Mace Mace, fille d'un humble manœuvre de la ville de Marblehead. Eben Phillips dit-on se montra si assidu envers sa belle-fille que le fils adoptif se sépara d'elle et intenta un procès à Eben Phillips pour 25,000 dollars. Il obtint le divorce. Mme Eben Phillips, de son côté, cita son mari devant les tribunaux et eut un décret de divorce. Aujourd'hui les deux personnes, causées de deux divorces, viennent de convoler en justes noces.

Le vol de 108,000 dollars

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Clarksdale, Miss., 10 juillet. — Mme May Benson a fait savoir aux autorités policières de Clarksdale que son mari Frank Benson était à la tête des voleurs qui au mois de décembre 1913 ont attaqué un train du Illinois Central et ont dérobé 108,000 dollars du wagon de l'express. Des détectives sont partis à la recherche de Benson. La femme a dénoncé son mari par vengeance. Il l'avait abandonnée depuis plusieurs mois. Le vol de l'express a été commis le 4 juillet 1913 près de Tallahatchie, Miss. Benson, d'après les révélations de sa femme aurait caché la plus grande partie du

Une lionne échappée

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 10 juillet. — Une panique épouvantable a été occasion-

née cet après-midi parmi une grande foule de femmes et d'enfants qui assistaient au spectacle de la ménagerie de Bourges. Une lionne échappée de sa cage s'élança dans l'amphithéâtre et courut, affolée par les cris des spectateurs. Heureusement personne ne fut maltraité par la fureur que les gendarmes armés de revolvers et de carabines criblèrent de balles. Pendant la fusillade un gendarme a été légèrement blessé par un projectile.

Une fumisterie de Jupiter tonnant

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Pittsburg, 10 juillet. — Pendant un fort orage ce matin, la foudre s'est abattue sur deux hommes, les a paralysés momentanément et ne leur a fait d'autre mal que de les déshabiller complètement devant un public ébahi.

La grève des arrimeurs

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Liverpool, 10 juillet. — Quatre mille arrimeurs des quais du Mersey ont déclaré une grève qui sera en vigueur lundi.

Princes et marquis à l'encan

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 10 juillet. — Voici le tarif proposé en France contre l'impôt dont les Etats-Unis menacent de frapper les mariages de jeunes filles américaines avec de nobles étrangers, étant convenu que les titres de noblesse comme les œuvres des anciens

HEROS.

"La Vigie marocaine" publie ces notes d'un carnet de route sur la campagne de Tazza: Un petit zouave du bataillon Daugan a la poitrine traversée par une balle, est dévoré par la fièvre. On lui prête un mot héroïque. Au moment où on le relevait tout sanglant sur le champ de bataille, le général Gouraud passe, et, paternel, s'approche. Le grosse, encore sous le feu de l'action, se redresse fièrement, et, fondant l'air par son poumon pressé, il trouve encore la force de s'écrier: "Mon général, s'il fallait y remonter, je suis encore un peu là". Ailleurs, c'est un jeune sergent de coloniale qui a eu la cuisse traversée le 10; sa blessure n'est pas grave, mais il pleure de crainte d'avoir la gangrène. D'autres, et en particulier les légionnaires, mettent une sorte de coquetterie à gouailler sur la douleur. L'un d'eux a l'épaule fracassée et paraît manger sa soupe de fort bon appétit. Je m'approche: "Qu'as-tu, mon vieux? — Moi, j'ai une méningite au creux de l'estomac". — Et il ferme lentement sa gamelle.

Par contre, les produits manufacturés qui entrent d'Allemagne en Russie sont bien loin de payer des tarifs aussi élevés. Il en résulte un profit énorme pour l'Allemagne. C'est là une véritable contribution de guerre que la Russie paie à l'empire voisin. Et ce qui est encore plus extraordinaire, c'est que l'Allemagne, qui est un pays d'importations de céréales, arrive cependant, grâce à un système de primes à l'exportation imposé par les agrariens, à concurrencer nos propres blés et nos propres seigles au Nord de la Russie et en Finlande. L'Allemagne prend pour elle nos blés les meilleurs et nous envoie ses céréales de qualité inférieure.

Il y a là une situation paradoxale et intolérable. Pour rétablir l'équilibre, vous savez que la Douane a voté un droit d'entrée de 30 kopeks par pond sur les céréales entrant d'Allemagne en Russie et en Finlande. Les Allemands arriveront-ils à comprendre le bien fondé de nos revendications et se décantent-ils à accorder à la Russie les concessions nécessaires? Je ne vous cache pas que la question est très grave et que d'elle dépend en grande partie, dans les deux années à venir, la tranquillité de l'Europe. JEAN PELISSIER.

Nouveaux accords de musique

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 10 juillet. — Un ingénieur nommé Beviere a découvert un moyen de tirer d'un piano ou d'un violon, par un procédé électrique, des sons semblables à ceux de l'orgue. On prétend que cette invention révolutionnera non seulement la technique, mais aussi la composition musicale.

Deux femmes tuent leur frère

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Sterling, Ill., 10 juillet. — Mlle Lillian Beyers et sa sœur, Mme Leo Hutton, ont tué leur frère, Emmanuel Beyers, parce qu'il les avait assaillies avec une fourche. Elles se sont servies du même revolver, chacune lui envoyant deux balles dans la tête.

Fatal accident d'auto

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Passe Christiane, Miss., 10 juillet. — Grattan Wiet Heaslip, âgé de trois ans, fils de M. et Mme Samuel F. Heaslip de la Nouvelle-Orléans, a été renversé et tué net par une auto. Le chauffeur, Harold Ivens, a été arrêté sur l'accusation d'homicide et remis en liberté sous un cautionnement de mille dollars.

Trente quatre personnes à la mer

Dépêche Spéciale à l'Abeille. New-York, 10 juillet. — Le steamer "Manchioneal" de la "United Fruit Company", a abordé et coulé à pic le bateau-pilote "New Jersey" dans un épais brouillard au large du phare "Scotland". Le "New Jersey" a sombré presque aussitôt avec son équipage de dix-sept hommes et dix-sept pilotes. Ils ont tous été précipités à la mer et non sans peine, l'équipage du "Manchioneal" a opéré leur sauvetage. Deux pilotes ont été blessés.

La Législature de la Louisiane

Fin de la session de 1914. — Discours et petits cadeaux. Bâton-Rouge, 10 juillet. — A une heure du matin la Législature a ajourné la session de 1914. Une grande quantité de "bills" parmi lesquels plusieurs de haute importance ont été classés, faute de temps pour les retirer du dossier. Pendant les deux derniers jours, la Législature a adopté, en prolongant les séances bien avant dans la nuit, bien près de deux cent lois. L'heure des adieux a été éminemment amicale et on s'est séparé après avoir échangé des civilités et oublié toutes les petites raucunnes parlementaires nées du feu des débats. Des discours ont été prononcés à la Chambre et au Sénat. Le lieutenant-gouverneur Barrot, président du Sénat, a reçu de la part de ses collègues une magnifique coupe d'honneur en argent massif sur un piédestal d'ébène. La présentation a été faite par le sénateur Henry L. Favrot, de la paroisse d'Orléans. Au secrétaire du Sénat, M. Simpson, il fut fait don d'un parapluie à pomme d'or. Les sous-secrétaires Snyder, Cook et Booth reçurent, chacun, des boutons de manchettes en or. Des cadeaux furent également présentés à l'huissier, au capitaine Staples et à son aide, M. Stannard. A la Chambre, le président M. Thomas recevait de la part de ses collègues une belle breloque en or. MM. Robert S. Landry et sous-secrétaires n'ont pas été oubliés dans la distribution des cadeaux.

Le Souvenir Français

Nombreux étaient les membres du Souvenir Français qui avaient répondu à l'appel du comité et s'étaient rendus au Consulat de France afin de régler les détails de la cérémonie de mardi prochain en l'honneur des marins français de l'avisio le "Tonnerre". Après que lecture eut été donnée par M. Maurice Lafargue, du procès verbal de la dernière séance, et que M. Pierre Lacaize ait exposé en quelques mots ce que serait ce solennel et respectueux hommage aux braves marins, on procéda à la nomination de commissions chargées de veiller à la bonne organisation de la cérémonie, qui sera grandiose. On désigna ensuite les membres de la société à qui reviendra l'honneur de tenir les poignées de la bière et les cordons du poêle; puis on vota sur quelques motions de détail, et l'on se sépara, après que M. de Laage eut rendu compte de la situation financière de la société.

TEMPÉRATURE DU MOIS DE JUILLET

BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPÉRATURE. Observations prises vendredi, 10 juillet, à 8 heures du soir. Nouvelle-Orléans, samedi, 11 juillet. Prévisions pour la Nouvelle-Orléans et les environs. — Orages; vents légers et variables.

TEMPÉRATURE.

La température d'hier à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la Douane, était comme suit: Heure... Température.

La température d'hier à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la Douane, était comme suit:

Table with 2 columns: Heure and Température. Rows for 7 a.m., 9 a.m., 11 a.m., 1 p.m., 3 p.m., 5 p.m.

La température d'hier à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la Douane, était comme suit:

Table with 2 columns: Heure and Temp. Vent. Press. Rows for 7 a.m., 9 a.m., 11 a.m., 1 p.m.